

Ausbildern wurde gedankt

Anlässlich des Besuchertages in der NÖ Landesfeuerweherschule wurde am 18.6.2010 auch den in letzter Zeit ausgeschiedenen Bezirksausbildern für ihre langjährige Tätigkeit als Ausbilder beim Grundlehrgang, beim Atemschutzgeräteträger- bzw. Funklehrgang gedankt. Der Schulleiter OBR Ing. Eigenschink überreichte die Urkunden.



BR Peter Stiegler, FF Schwarzenau



EHBM Josef Grassinger, FF Stift Zwettl



HBM Emmerich Schrenk, FF Echsenbach



HLM Gerhard Einzinger, FF Ottenschlag



OBI Ernst Berndl, FF Weinpolz



Die Geehrten mit den Lehrgangleitern BSB Wolfgang Steflicek und EABI Franz Raab

Text: Franz Bretterbauer
Fotos: Wolfgang Steflicek u.a.



Diese Seite wurde zum letzten Mal bearbeitet am: Dienstag, 22. Juni 2010
Copyright: Bezirksfeuerwehrkommando Zwettl - Alle Rechte vorbehalten!